



Wintermatinee erfährt großen Anklang

Bei der traditionellen Wintermatinee der Jugendmusikschule (JMS) in Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Schule, haben 15 talentierte Nachwuchsmusiker am Sonntagvormittag ihr breites, lang erprobtes Können de-

monstriert. Ob Klarinetten-Ensemble, Klaviertrio oder Saxofonquartett: Mit anspruchsvollen Werken von Mozart, Hook, Haydn, Mancini oder Duke Ellington begeisterten Nina Steputat, Annika Klotzbücher, Annika Genesis, Theresa

Vetter, Franziska Kotzbücher, Karl Hein, Lilia Kirschenmann, Josef Brändle, Marina-Joy Parusel, Luisa Fastrich sowie Silvia Bernhard, Manuel Brändle, Daniel Hauber und Felix Reuthe die Gäste in der gut besuchten Lände. ah/Foto: ah